
　  　第７回実行委員会総会は令和5年１２月４日（月）安達高等学校において開催し、

　実行委員３９名が参加しました。

　　五輪美智子委員長、伊藤勝宏校長、渡邉覚ＰＴＡ会長の挨拶に続き、実行委員会

　顧問の三保恵一二本松市長と、佐藤政隆県会議員からごあいさつをいただきました。

  　 令和２年１２月４日に発足した実行委員会のこれまでの活動と「メモリアル基金」

　の執行状況を報告し、つづいて追加事業計画と決算、「メモリアル基金運営規程」に

　ついて協議を行い了承されました。

　　その後、各委員会に分かれてこれまでの活動について総括し、全体会で反省点や

　課題が報告されました。

　○追加事業計画

　　１体育館ステージ掲揚旗の新調

　　２体育館ステージ演台の新調

　　　＊これらは、平成３０年に行った創立

　　　　１００周年記念事業のアンケートで

　　　　希望が挙がったものです。

　　　　令和5年度卒業式での披露を目標に作製することになりました。

　○「安達高等学校メモリアル基金運営規程」

　　　「安達高等学校メモリアル基金」の目的を達成するため規則を制定しました。

　○決算について

　　　実行委員会の総会は今回が最後となるため、決算については事務事業の完了後、

　　代表者会議において活動報告・決算報告・監査報告を行い、文書を以って周知する

　　ことと決定しました。

安達高等学校創立１００周年記念事業実行委員会だより


